

## 青年部会員の皆様へ

実行委員長 福井正興

「わたしの一碗」運動～スマイル編～のスマイルマップが、笑顔で満開になりました。ブロック長の皆様、青年部部長の皆様をはじめとする会員の皆様の多大なるご理解とご協力により、ついに、見事に、達成されました。全国の仲間がひとつに繋がった感動は、さらに多くの方々を笑顔にさせていただきました。企画から今日まで関わっていただきました全ての皆様に、心から感謝いたします。

コロナウイルスの脅威について連日報道され、不安ばかりが募る日々が続いています。そのような中、前途に光明を見いだす運動となりました。そして、リモート飲み会や会議などが流行る中、リモート茶会が流行りそうです。将来、遠く離れた方と一碗とともに時間を共有することが当たり前のようになるかもしれません。さらに、その共有した時間の中に、笑顔が溢れれば最高に嬉しいことと思います。これからもどんな困難が来ようとも、あなたの一碗と笑顔で、果敢に青年部活動の歩みを進めて参りましょう。

ここでひとつお願いがあります。皆様のおかげで、「わたしの一碗」運動～スマイル編～は、いくつかのメディアで紹介されるまでに広がりを見せています。青年部ではない青年茶人にも見ていただけるようになってきました。このネットワークを繋げ続け、さらに広げていく必要をいまの社会に感じています。可能な皆様は、ぜひそれぞれに末長く続けていただければ幸いです。はじめは小さな運動で良いのです。小さくても継続することで、いつか必ず想像もつかないほどの大輪の笑顔が咲くと私は信じています。何卒、よろしく願いいたします。